Correction 3Pmet, Géo, semaine du 24 au 28 juin

Questions 1 à 4 p.321

- 1) Le territoire guyanais a plusieurs contrastes :
- Entre le littoral et la forêt amazonienne
- Entre les villes (ex : Cayenne, Kourou) et les espaces de faible densité
- Entre les territoires aménagés (aéroport international, routes...) et les espaces plus vides
- 2) Des aides financières sont versées par la Métropole ainsi que par l'Union Européenne.
- 3) Le pont sur l'Oyapock est un aménagement qui relie la Guyane française au Brésil. Son symbole est important concernant les liens entre ces territoires. Néanmoins, il aura peu d'impacts concrets tant au niveau des marchandises que des personnes car il relie deux espaces peu peuplés.
- 4) La Guyane connaît une croissance démographique (hausse de sa population) très importante. Il faut donc loger ces nouvelles populations. Cela se fait notamment par l'étalement urbain de villes comme Cayenne. Ce dernier peut être un danger pour la forêt amazonienne car il faut détruire des portions de celle-ci pour construire de nouveaux logements.

Rappel question finale : A l'aide de vos réponses et des documents p.320-321 du manuel, rédigez un texte de 8-9 lignes minimum sur le sujet suivant : « Décrivez et expliquez l'organisation d'un territoire ultramarin : la Guyane. »

La Guyane française est un territoire ultramarin d'Amérique du Sud. Son organisation est liée en partie aux décisions ainsi qu'aux aides provenant de la Métropole ainsi que de l'Union Européenne. C'est un territoire aux multiples contrastes : villes/espaces ruraux, territoires aménagés/vides, littoral/forêt amazonienne. Des aménagements transforment ce territoire comme le pont sur l'Oyapock qui relie la Guyane au Brésil. Ce dernier fait plus figure de symbole que d'aménagement structurant. La Guyane connaît une forte hausse démographique. Une des conséquences de cela est l'étalement urbain : ex : Cayenne. Celuici menace malheureusement la biodiversité de la forêt amazonienne.